

Mientras peñolanos celebran, EC Waste espera directrices sobre depósito de cenizas

Escrito por Sandra Torres / NotiCel
Martes, 20 de Diciembre de 2016 18:45



Como un regalo de Navidad anticipado. De esa manera varios integrantes del Campamento No a las Cenizas de Carbón en Peñuelas recibieron la decisión del Tribunal Supremo, que avaló la Ordenanza Municipal que prohíbe el depósito de cenizas de carbón en ese municipio.

Mientras, el portavoz de EC Waste, Ricardo Soto, expresó que la empresa dejará en manos de la Junta de Calidad Ambiental (JCA), la determinación final sobre la disposición de las cenizas de carbón en Peñuelas Valley Landfill.

“La Junta de Calidad Ambiental (JCA) está ahora llamada a reafirmar su autoridad legítima de acuerdo con las normas federales de la EPA que validan sus poderes administrativos estatales para regular localmente los residuos de combustión de carbón y su disposición, trabajando así con aquellos que generan este material e incluso aquellos que lo importan”, expuso Soto en declaraciones escritas.

Según Soto, EC Waste “continúa siendo una solución viable y segura para el manejo de los residuos de combustión de carbón en Puerto Rico, y continuará operando de acuerdo a sus permisos de operación emitidos por la JCA. Las actuaciones de ciertos municipios para el beneficio de competidores de la industria y otros grupos políticos sin competencia o conocimiento en regulaciones ambientales sobre disposición de desperdicios amenazan la recuperación económica de Puerto Rico y el regreso a los mercados que el gobierno necesita desesperadamente”.

Por otro lado, los peñolanos aseguraron que no bajarán la guardia, ya que el aspecto legal es solo uno de los componentes importantes en la lucha que lleva la comunidad Tallaboa Encarnación desde el 2014, y que no descansarán hasta que la empresa EC Waste limpie todo residuo de cenizas depositadas en el Peñuelas Valley Landfill (PVL).

Mientras peñolanos celebran, EC Waste espera directrices sobre depósito de cenizas

Escrito por Sandra Torres / NotiCel
Martes, 20 de Diciembre de 2016 18:45

“Esto lo tomamos como un regalo de Navidad anticipado, con mucha alegría, júbilo y esperanza. Es un gran logro para las personas que han estado día a día manifestándose en defensa de la salud, del ambiente y la seguridad de nuestras comunidades y es una victoria para el municipio de Peñuelas en ese sentido”, expresó José Francisco Sáez Cintrón, integrante del Campamento No a las Cenizas.

“Ha sido un evento trascendental que nos ha dado una fortaleza indescriptible, a pesar de que sabemos que esto es otra batalla. Esto nos ha dado garras, nos ha reivindicado en el sentido de que estas manifestaciones contra el depósito de cenizas, las denuncias que se han hecho, da fuerza a las 45 ordenanzas municipales”, agregó Sáez Cintrón quien también es portavoz Coalición Pro Bosque Seco Ventanas Verraco.

Por su parte, el excandidato independentista a la alcaldía de Peñuelas, Jimmy Borrero Costas, aplaudió “el triunfo de todas las comunidades, de todos los compañeros y el pueblo de Puerto Rico. Es un triunfo de las iglesias, sindicatos, líderes ambientalistas, de los abogados que hicieron su trabajo gratuitamente y de nuestra comunidad que se da a respetar que está dispuesta a defender la naturaleza y la salud de sus hijos”.

No obstante, Borrero aseguró que su barrio Tallaboa Encarnación no se cansará hasta lograr que los dueños del vertedero peñolano saquen miles de toneladas de cenizas de carbón depositadas en el lugar.

“No vamos a dar ni un paso atrás, sabemos que esa gente tienen montones de millones de dólares y le llevamos un mensaje y es que sepan que no nos vamos a cansar. Nosotros tuvimos una lucha contra el Gasoducto del Sur y estuvimos un año allí luchando y no nos rendimos”, aclaró Borrero.

A esto agregó que los depósitos que se estaban llevando a cabo “estaban violando la ordenanza municipal y eso conlleva multas y por eso todas las cenizas que llevaron allí las tienen que sacar. Que el gobierno municipal de Peñuelas los multe, porque la ordenanza dice que por cada camión de cenizas que tiraron sin permiso son \$5 mil de multa”, expresó.

Borrero reiteró que su lucha no se extinguirá hasta que se cierre el PVL y la carbonera AES en Guayama.

Mientras, Víctor Alvarado Guzmán, asesor ambiental de la senadora independentista María de Lourdes Santiago, aseguró que salió hacia Peñuelas tan pronto supo de la decisión del Tribunal Supremo a favor de la ordenanza municipal.

“Es una gran emoción, este es nuestro regalo de Reyes. Llevo 20 años, casi la mitad de mi vida peleando desde antes que construyera la planta de carbón y luego contra el depósito de cenizas durante tanto tiempo, cenizas que fueron depositadas en mi pueblo de Salinas, en Guayama y Arroyo”, expresó el líder ambientalista de Salinas.

Alvarado Guzmán fue uno de los legisladores municipales del Partido Independentista Puertorriqueño que en 2010 trabajaron en la creación de ordenanzas municipales en contra del

Mientras peñolanos celebran, EC Waste espera directrices sobre depósito de cenizas

Escrito por Sandra Torres / NotiCel

Martes, 20 de Diciembre de 2016 18:45

depósito de cenizas de carbón.

“Para nosotros no es un issue legal, esto es un issue de salud e indistintamente lo que un tribunal pueda decidir o no, la comunidad hace tiempo decidió que esas cenizas no iban a entrar aquí. Pero es un apoyo grande a la lucha en Peñuelas y la lucha que se ha estado acrecentando en todo Puerto Rico contra las cenizas de carbón”, manifestó Alvarado Guzmán.

Para celebrar la decisión del Supremo, los manifestantes contra el depósito de cenizas en Peñuelas se reunieron hoy desde las 6:00 a.m. frente al vertedero, el mismo lugar que ha sido su frente de batalla por los pasados dos años, con el propósito de continuar aunando esfuerzos en la defensa por la salud y el ambiente de las comunidades.

Foto: Víctor Birriel / MINH